Diario SIGLO XXI.com



Diario digital independiente, plural y abierto

Buscar

PARADORES

Portada | Opinión | España | Mundo | Economía | Ciencia | Deportes | Fútbol | Baloncesto | Motor | Cine | Televisión | Música | Libros | Moda | Gastronomía | Toros

Entrevistas y charlas Especiales Última Hora Imágenes Videos El Tiempo

Sociedad

PUBLICIDAD №

Un total de 450 niños y jóvenes con fibrosis quística recibirán tratamiento de fisioterapia respiratoria a domicilio

Agencias @DiarioSIGLOXXI Sábado, 22 de octubre de 2011, 13:59	Me gusta 9	1	0
		Comentar	

MADRID, 22 (SERVIMEDIA)

La Fundación Solidaridad Carrefour entregó este sábado a la Federación Española de Fibrosis Quística un total de 31.239 euros, recaudados a través de la iniciativa social "Dales Aire", que se destinarán a financiar tratamientos de fisioterapia respiratoria a domicilio para 450 niños y jóvenes con fibrosis quística.

El acto de entrega de estos fondos contó con la asistencia de la vicepresidenta de la Federación Española de Fibrosis Quística, Esther Sabando, y el presidente de la Fundación Solidaridad Carrefour, Rafael Arias-Salgado.

Esther Sabando destacó la importancia de la fisioterapia domiciliaria para "mejorar el estado de salud y la calidad de vida" de los niños con fibrosis quística, mientras que Rafael Arias-Salgado subrayó que el objetivo de esta acción es "es, justamente, dar aire" a esta Federación. Hizo, asimismo, hincapié en que esta entrega "se debe a mucha gente", al trabajo y entusiasmo de clientes, empleados, colaboradores y editoriales.

El proyecto "Dales Aire" fue lanzado el pasado mes de febrero, con la colaboración de la Federación Española de Fibrosis Quística, Random House Mondadori, Booket, Embolsillo, Harlequín, La Esfera, Punto de Lectura, RBA, Salamandra, Alianza y Zeta. Durante aquel mes, la Fundación Solidaridad Carrefour donó un euro a este proyecto, por cada dos libros de bolsillo que se adquirieron en los hipermercados Carrefour.

Dentro de las posibilidades terapéuticas de la fibrosis quística, la fisioterapia ocupa un lugar primordial. Las personas con fibrosis quística deben realizar diariamente una serie de ejercicios respiratorios para eliminar las espesas secreciones acumuladas. De lo contrario, corren el riesgo de que se infecten, lo que puede acarrear graves consecuencias para su salud.

En el marco del proyecto "Dales Aire", un fisioterapeuta acudirá al domicilio de cada de uno de los beneficiarios para que la persona con fibrosis quística y su familia aprenda correctamente las técnicas de fisioterapia respiratoria más adecuadas a su caso, en función de la edad y de la evolución de la dolencia.

Cada beneficiario recibirá dos horas de clase, que se distribuirán en visitas semanales, mensuales o trimestrales, y marcando siempre pautas individualizadas según sea para consultas específicas, aprendizaje de las técnicas, reciclaje o apoyo a tratamiento intensivo.

De este modo, se fomenta su autonomía personal, la adherencia al tratamiento fisioterapéutico y se mejora su calidad de vida.



Dejar la cocaina

PUBLICIDAD №

Tratamiento desintoxicacion Pida informacion! Ingreso inmediato www.clinicacapistrano...

Fisioterapia

Deportiva Ayuda a los

deportistas a curarse con tus propias manos. Ven a la UEM uem.es/Fisioteria_Dep..

Rehabilitación y **Terapias**

Tratamiento de dolores agudos Técnicas orientales, masajes... www.centreintegral.com

Fisioterapia a

Domicilio Fisioterapia y Rehabilitación en Barcelona y alrededores 671516558 www.fisioadomicilio.eu